

mazières-en-gâtine

Catch : un gala au profit du Téléthon



Les catcheurs sur le ring, en plein combat.

Vendredi 2 décembre à 20 h 30, a eu lieu l'exceptionnel gala de catch dans la salle socio-éducative de Mazières-en-Gâtine. Les bénéfices de cette soirée ont été reversés au profit du Téléthon. Les catcheurs du Club Atlantique de Rochefort-sur-Mer ont fait le déplacement pour rencontrer entre autres le public maziérois. Les membres du club, créé depuis 1966, ont su montrer leurs talents par l'énergie et l'originalité de ce sport spectacle. Au

programme de la soirée : deux rencontres individuelles homme, et un combat vedette de catch à quatre. Une véritable mise en scène, avec des sauts, des voltiges, des prises impressionnantes et des réceptions fracassantes.

En première partie sur le ring : « Pit le Matraqueur » et « Titan le Mastodonte, cagoulé ». L'arbitre était bien présente pour animer et chauffer la salle de par son énergie devant un public enthousiaste. Elle avait un œil avisé et vif devant les

éventuelles fautes commises par les catcheurs. Des passionnés ont acclamé haut et fort les catcheurs dans leurs combats de confrontation. Ils ont montré un vrai spectacle de dualité. A l'occasion de l'entracte, une pause bienfaisante autour d'un verre de vin chaud ou de café avec des crêpes sucrées.

Le maire Alain Clairand et le sénateur Jean-Marie Morisset ont assisté à cette soirée exceptionnelle devant un public conquis.



Mazières en Gâtine